

## Sauvetage de la radiothérapie d'Argenteuil

---

L'activité de radiothérapie de l'hôpital d'Argenteuil, la seule publique du département du Val-d'Oise, ne fermera pas. Ainsi en a décidé, vendredi, le ministre de la Santé, Xavier Bertrand, allant à l'encontre de la décision de Claude Evin, le directeur de la puissante agence régionale de santé. Le collectif de défense s'en réjouit, d'autant que les menaces pesant sur le service de rythmologie ont également été levées. Étrange coïncidence que cette annonce faite à deux jours des élections cantonales. Le député UMP Georges Mothron, candidat pour le canton d'Argenteuil-Nord, où se situe l'hôpital, n'a d'ailleurs pas manqué de s'attribuer les mérites de cette décision...